



## ▣ Nouveau logo Club Manga ▣

publié le 03/03/2023

Les élèves du collège ont été invités à dessiner un logo pour le club Manga. Les dessins participants ont été soumis à un vote, qui a élu le logo avec le sushi comme nouveau logo.

Bravo à Lina ! Et bravo aux autres dessinateurs.

### Portfolio



**Académie  
de Poitiers**

**Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.**

**Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.**